

PNLT 2023 : Quand le Dr. Anne BORGNE défend la vape



Ancienne présidente du RESPADD (Réseau de Prévention des Addictions) et actuellement Addictologue à l'Hôpital Gouin, Dr. Anne BORGNE est venue nous délivrer son analyse détaillée du PNL 2023. Effet passerelle, intérêt des arômes dans le sevrage et réduction des risques, elle nous délivre un avis complet, éclairé par son expérience quotidienne auprès des personnes addictes.

[L'interview complète de Dr. Anne Borgne](#)

Ils donnent de la visibilité à #JeSuisVapoteur

A l'approche des résolutions de début d'année, #JeSuisVapoteur s'est invité sur les vitrines du réseau PIPELINE Store pour sensibiliser les fumeurs !



Prenez 5 minutes et alertez vos députés sur jesuisvapoteur.org



En quelques clics, alertez vos députés sur l'importance de la vape dans le processus de sevrage tabagique !

Ne laissons pas le gouvernement renvoyer plus d'un million d'anciens fumeurs au tabac.

Engagez-vous à nos côtés en partageant nos contenus !

Retrouvez #JeSuisVapoteur sur :

